

PERÚ AL DESCUBIERTO



Reciba un cordial saludo de nuestra parte.

A continuación, le envío la información según la cotización solicitada para realizar un viaje a Perú al descubierto. Por favor no dude en contactarme para aclarar cualquier consulta

PAQUETE INCLUYE:

Lima:

Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto (privado).

HD ciudad de Lima colonial y moderna.

2 noches de alojamiento en Lima (2 desayunos).

Arequipa:

Traslados aeropuerto / hotel (privado).

HD ciudad de Arequipa y Convento de Santa Catalina.

1 noche de alojamiento en Arequipa (1 desayuno).

2D/1N Cañón del Colca (almuerzos incluido 1º día).

1 noche de alojamiento en Colca (1 desayuno).

Bus regular Colca / Puno.

Puno:

Traslado estación de bus / hotel / estación de bus (privado).

2 noches de alojamiento en Puno (2 desayunos).

FD Isla de los Uros y Taquile (almuerzo incluido).

Bus Puno / Cusco "La Ruta del Sol" (almuerzo incluido).



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

Cusco:

Traslados estación de bus / hotel / aeropuerto (privado).
 HD ciudad de Cusco & Parque Arqueológico de Sacsayhuamán.
 3 noches de alojamiento en Cusco (3 desayunos).
 FD Valle Sagrado de los Incas (almuerzo incluido).
 1 noche de alojamiento en Valle Sagrado (1 desayuno).
 FD Machu Picchu en Tren Expedition o Voyager (almuerzo incluido).
 Traslados hotel / estación de tren / hotel.

Desde: 15/Febrero/2026 Hasta: 15/Dic/2026 **PRECIO POR PERSONA.**

Habitación Sencilla	Habitación Doble	Habitación Triple	Niños 2-10 años
\$2158.00	\$1688.00	\$1558.00	\$1338.00

Fecha de venta: Inmediata

Última fecha de venta: Hasta el 30 de noviembre 2026 o agotar existencia.

Fecha de viaje: Tarifa válida para viajar entre el 15 de febrero del 2026 al 15 de diciembre del 2026.

OBSERVACIONES:

El hotel puede solicitar un depósito de garantía al momento de realizar el check in.

La máxima ocupación es de 3 personas por habitación

La tarifa de niño aplica siempre que el menor comparta la habitación con dos adultos en la misma habitación.

Necesita la vacuna de la fiebre amarilla

Política de equipaje a bordo del tren de Machu Picchu.

El boleto de tren SOLO permite el transporte del Cliente y su equipaje de mano de acuerdo con las siguientes medidas: 1 bolso o mochila (5Kg / 11lb), (62 inches / 157cm), (alto + largo + ancho)



NO INCLUYE:

- No incluye boleto aéreo
- No incluye propinas
- No incluye gastos personales
- No incluye nada no indicado en el programa
- No incluye alimentación no indicada
- No incluye seguro de viajero internacional
- No incluye visas y trámite de Visas



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

ITINERARIO DÍA A DÍA

Día 1: Lima.

Arribo a la ciudad de Lima. Recibirá asistencia y será trasladado a su hotel.
Alojamiento en Lima. Alimentación: Ninguna.

Día 2: Lima - HD City tour Lima colonial y moderna.

Embárquese en un fascinante recorrido por los lugares más destacados de Lima y déjese cautivar por su encanto y riqueza cultural. Comenzará con una vista panorámica de la Huaca Pucllana, un majestuoso centro ceremonial y arqueológico construido en el siglo IV d.C. A continuación, visitaremos Lima Colonial explorando su histórico centro, donde podrá admirar la Plaza Mayor, el Palacio de Gobierno, el Palacio Municipal y la imponente Catedral de Lima. Finalmente, visitaremos el convento de Santo Domingo que es un destacado ejemplo de la arquitectura colonial en Lima, Perú. Fundada en el siglo XVI por la orden de los Dominicos, esta iglesia se distingue por su elegante fachada barroca y su interior ricamente decorado. La iglesia también alberga el convento adjunto, que cuenta con una biblioteca histórica y un claustro impresionante. Es conocida por su vinculación con figuras prominentes de la historia peruana, como Santa Rosa de Lima y San Martín de Porres, cuyos restos descansan en el convento.
Alojamiento en Lima. Alimentación: Desayuno.

Día 3: Lima / Arequipa - Visita a la ciudad y Convento de Santa Catalina.

A la hora coordinada salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la ciudad de Arequipa. Recomendamos tomar un vuelo que arribe alrededor de las 11:00 a.m., de modo que dispongan del tiempo suficiente para el traslado al hotel y puedan estar listos para las actividades programadas por la tarde. A su llegada será asistido y trasladado a su hotel. Por la tarde descubre la belleza y la historia de Arequipa, conocida como la "Ciudad Blanca" por el color de sus edificios construidos con sillar, una piedra volcánica de tonos claros. Comenzamos el recorrido visitando el famoso Monasterio de Santa Catalina, una ciudadela religiosa que se extiende a lo largo de más de 20,000 metros cuadrados. Fundado en 1579, el monasterio es una joya arquitectónica que ha preservado su estructura colonial. Mientras recorres sus estrechas calles y coloridos patios, te sumergirás en la vida monástica de las mujeres que vivieron allí durante siglos. Nuestro siguiente destino será la Plaza de Armas, el corazón de Arequipa, rodeada de edificios históricos y dominada por la majestuosa Catedral de Arequipa. A continuación, nos dirigiremos hacia los Miradores de Yanahuara y Carmen Alto, desde donde disfrutarás de una vista panorámica impresionante de la ciudad y sus tres volcanes guardianes: el Misti, el Chachani y el Pichu Pichu. Este es un excelente lugar para tomar fotografías y aprender más sobre la geografía y la historia natural de Arequipa.
Alojamiento en Arequipa. Alimentación: Desayuno.



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

Día 4: Arequipa / Cañón del Colca.

Comenzamos nuestra aventura rumbo al Valle del Colca, uno de los cañones más profundos del mundo. Durante el trayecto, ascenderemos por paisajes impresionantes, atravesando la Reserva Nacional de Salinas y Aguada Blanca, donde podrás observar vicuñas, alpacas y llamas en su hábitat natural. Alrededor del mediodía llegaremos al pintoresco pueblo de Chivay, el corazón del Valle del Colca, ubicado a 3,600 metros sobre el nivel del mar. Aquí disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un restaurante local, con la opción de probar platos típicos de la región. Después del almuerzo, tendrás tiempo libre para descansar o, si lo prefieres, podrás relajarte en los baños termales de La Calera, conocidos por sus aguas terapéuticas, ricas en minerales y con temperaturas que alcanzan los 38°C (actividad no incluida). Alojamiento en Colca. Alimentación: Desayuno y almuerzo.

Día 5: Cañón del Colca / Puno.

El segundo día comienza temprano con un desayuno en el hotel, para luego partir hacia la famosa Cruz del Cóndor, uno de los miradores más espectaculares del cañón. Aquí, si las condiciones lo permiten, tendrás la oportunidad de ver el majestuoso vuelo de los cóndores andinos, que aprovechan las corrientes térmicas para elevarse por el cañón. Este es uno de los momentos más memorables del tour, y podrás tomar fotografías impresionantes del cañón y de estas aves emblemáticas. Posteriormente nos disponemos a retornar al poblado de Chivay para tomar un reconfortante almuerzo (no incluido). Por la tarde nos embarcamos en bus turístico con dirección a la ciudad de Puno, a su llegada será asistido y trasladado a su hotel. Alojamiento en Puno. Alimentación: Desayuno.

Día 6: Puno - Lago Titicaca (Islas Uros y Taquile)

Inicia tu aventura partiendo hacia el puerto para abordar una embarcación que nos llevará a descubrir las maravillas del lago más alto del mundo navegable. Nuestro primer destino será las Islas Uros, un archipiélago de islas flotantes construidas con totora, una planta acuática local. Al llegar, tendrás la oportunidad de conocer a los habitantes de estas islas, quienes te mostrarán su modo de vida tradicional y cómo mantienen vivas sus costumbres ancestrales. Disfruta de un recorrido guiado por las islas, donde aprenderás sobre su historia, cultura y la construcción de las islas flotantes. A continuación, nos dirigiremos a la Isla Taquile, famosa por sus tradiciones culturales y su impresionante paisaje. Llegaremos al puerto de la isla y empezaremos una caminata por senderos que nos llevarán hasta el centro de la isla. Durante el recorrido, podrás admirar las vistas panorámicas del lago y la arquitectura tradicional de las viviendas locales. En el centro de Taquile, disfrutaremos de un almuerzo típico, preparado con ingredientes frescos de la región. Luego, tendrás tiempo libre para explorar la isla por tu cuenta, adquirir artesanías locales y apreciar el estilo de vida de sus residentes. Por la tarde, emprenderemos el viaje de regreso en barco hacia Puno. A tu llegada, te llevaremos de vuelta a tu hotel, completando un día lleno de descubrimientos y experiencias culturales inolvidables. Alojamiento en Puno. Alimentación: Desayuno y almuerzo.



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

Día 7: Puno / Cusco “La Ruta del Sol”.

A la hora indicada, será trasladado desde su hotel hacia la estación terrestre para abordar el bus turístico. Embárquese y atraviese los impresionantes paisajes andinos hasta llegar a la ciudad de Cusco. En el trayecto, visitará atractivos turísticos como el pueblo de Pukará, donde disfrutará de una visita guiada al museo de sitio para admirar los restos arqueológicos de las culturas andinas del altiplano. A continuación, haremos una breve parada en La Raya, el punto más alto de la ruta (4335 m.s.n.m), donde tendrá unos 10 minutos para capturar impresionantes fotografías. Luego, nos dirigiremos a Sicuani para disfrutar de un almuerzo típico (bebidas no incluidas). El recorrido continúa con una visita al centro arqueológico de Raqch'i, una impresionante construcción inca dedicada al Dios Wiracocha. Finalmente, llegaremos a Andahuayllas para explorar la Iglesia de San Pedro, conocida como la Capilla Sixtina de América. Al término del viaje, arribo a Cusco y traslado a su hotel. Alojamiento en Cusco. Alimentación: Desayuno y almuerzo.

Día 8: Cusco – PM. Visita a la ciudad & Parque Arqueológico.

Mañana libre para actividades de su interés. Por la tarde, disfruta de un recorrido fascinante que te permitirá admirar el legado prehispánico y colonial de la ciudad de Cusco. Comenzarás con una visita al Koricancha, el antiguo Templo del Sol dedicado al dios inca Inti, sobre el cual se erige el actual convento de Santo Domingo. Luego, maravíllate con la belleza de la Plaza de Armas de Cusco donde visitaremos la imponente catedral es una de las joyas coloniales más importantes de Cusco, con hermosos altares, pinturas de la Escuela Cusqueña y tallados en madera. Continuarás explorando los alrededores de la ciudad, comenzando por la impresionante fortaleza de Sacsayhuamán situada en las afueras de Cusco, famosa por sus enormes bloques de piedra perfectamente encajados. También conocerás el adoratorio de Kenko, un centro ceremonial inca, con laberintos y canales tallados en piedra, que se cree fue utilizado para rituales religiosos y momificaciones, el mirador de Puka Pukará, un antiguo puesto militar, que servía como un lugar de vigilancia y finalmente, Tambomachay, Conocido como los "Baños del Inca", es famoso por sus canales de agua y fuentes, lo que sugiere que pudo haber sido un lugar de culto al agua. Alojamiento en Cusco. Alimentación: Desayuno.

Día 9: Cusco / Valle Sagrado de los Incas.

Embárcate en una experiencia inolvidable por el Valle Sagrado de los Incas, un lugar de impresionante belleza natural y profundo significado histórico. La primera parada será en el encantador pueblo de Pisac. Explora su famoso mercado artesanal, donde podrás adquirir productos hechos a mano, como joyería, cerámica, y textiles. Después, te dirigirás hacia el sitio arqueológico de Pisac, ubicado en lo alto de una montaña. Maravíllate con sus terrazas agrícolas y templos incas, mientras disfrutas de vistas espectaculares del valle. Tras recorrer Pisac, continuarás el viaje hacia Urubamba, el corazón del Valle Sagrado, donde disfrutarás de un delicioso almuerzo buffet en un restaurante hacienda (no incluye bebidas), con una variedad de platos tradicionales andinos. Por la tarde, descubrirás la imponente Fortaleza de Ollantaytambo, un lugar clave de resistencia inca frente a los conquistadores españoles. Pasea por sus calles



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

empedradas y sube los escalones de la fortaleza para admirar las gigantescas piedras que la forman y las vistas panorámicas de la región. Finalizado el recorrido, será trasladado a su hotel en Urubamba llegando por la tarde tras un día lleno de historia, cultura y asombrosos paisajes. Alojamiento en el Valle Sagrado. Alimentación: Desayuno y almuerzo.

Día 10: Valle Sagrado / Machu Picchu / Cusco.

Vive una de las experiencias más extraordinarias del mundo en Machu Picchu. La aventura comienza con el traslado a la estación de tren, donde abordarás uno de los trenes más espectaculares, que te llevará a través de pintorescos paisajes andinos hasta la exuberante ceja de selva y el encantador poblado de Aguas Calientes. Desde allí, tomarás un bus que serpentea por la montaña hasta llegar a la cima, donde te espera la impresionante vista de la ciudadela de Machu Picchu, una de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo Moderno. Tómate el tiempo para disfrutar de este majestuoso lugar, caminando por sus pasadizos y callejuelas, y maravíllate con la grandeza arquitectónica de los Incas. Después de explorar y absorber la magnificencia de este sitio incomparable, descenderás a Aguas Calientes para reponer las energías con un agradable almuerzo. A la hora indicada, tomarás el tren de regreso a Cusco, llevando contigo recuerdos memorables. Alojamiento en Cusco. Alimentación: Desayuno y almuerzo.

Día 11: Cusco / Lima.

A la hora coordinada traslado al aeropuerto para abordar su vuelo de retorno a Lima. Alimentación: Desayuno.

INFORMACIÓN DEL HOTEL PREVISTA:

Lima: Tierra Viva Miraflores Centro /Casa Andina Select Miraflores /Tierra Viva Larco

Cusco: Terra Andina / Tierra Viva Cusco Centro /Tierra Viva Saphi

Arequipa: La Maison D'Elise / Tierra Viva Arequipa

Colca: El Refugio D'Elise

Puno: Royal Inn Puno / Casa Andina Standard Puno

CONDICIONES GENERALES:

- Tarifa expresados en dólares de los Estados Unidos de Norteamérica.
- Precio por persona.
- Tarifas sujeto a cambios sin previo aviso y sujeto a disponibilidad por el operador.
- Hora de ingreso o Check In (08:00 pm)
- Hora de salida o Check Out (12:00 pm)
- Tarifa válida para viajar en el rango de fechas indicadas
- No aplica para Viajar en Semana Santa, Feriados o fines de Semana Largo, Vacaciones de Julio, Navidad o fin de año
- Aplican restricciones
- La tarifa no permite cambios de fecha, no permite cambio de nombre, no es reembolsable, no es transferible.
- Verificar si necesita algún requisito especial migratorio, Visas, Etias, Eta y Vacunas para ingresar al país de destino, es responsabilidad del pasajero.



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

CÓMO RESERVAR

La solicitud de reserva debe ser enviada por escrito (correo electrónico). Esto implica aceptación del costo cotizado y conocimiento de cuáles son los servicios incluidos en el paquete de viajes a adquirir.

Típicamente los paquetes de viaje se publican con tiquetes aéreos en oferta, lo que nos imposibilita garantizar la disponibilidad de los espacios durante un tiempo determinado.

Por lo anterior, el cliente debe estar dispuesto a pagar el aéreo total al momento de la reserva, el cual será indicado por el asesor al momento de la reserva y a adherirse a las condiciones de penalización y reembolso de cada aerolínea.

Normalmente hay una mayor flexibilidad de pago con los servicios terrestres del paquete de viaje reservado. Su asesor le indicará el depósito inicial necesario para reservarlos y se pondrá de acuerdo con usted para los plazos de cancelación total de los mismos.

OPCIONES DE PAGO:

Depósito o transferencia SINPE en nuestras cuentas en dólares en los siguientes bancos
A nombre de: Finantek Seis S.A.

Cédula Jurídica: #3-101-198131

BAC San José: CR55010200009006199660

Nacional: CR70015108710026010514

Scotiabank: CR52012300130005366010

Pago en nuestras oficinas: Sabana Oeste, Edificio Vista del Parque, 3er piso, oficina #2, San José Costa Rica

Tarjeta de crédito: aceptamos VISA y Master Card, Minicuotas de Credomatic, 12 meses, link de pago Credomatic (las tarjetas no solo deben ser de Credomatic)

RESTRICCIONES DESPUES DE LA COMPRA:

DANDELEON.COM actúa como intermediario entre aerolíneas y proveedores de servicios turísticos, trasladando al cliente las condiciones y políticas propias de cada proveedor.

Vuelos aéreos: Una vez emitido el boleto o reservado (Grupal), este se rige por las condiciones de la tarifa contratada y de la aerolínea. En general, los boletos son no reembolsables ni endosables. Cualquier cambio estará sujeto a las políticas de la aerolínea, aplicándose penalidades y diferencias tarifarias en caso de que la tarifa lo permita. En situaciones de fuerza mayor o incidencias atribuibles a la aerolínea, se aplicará lo dispuesto por la normativa vigente y las políticas de la aerolínea.



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

Servicios terrestres: Las cancelaciones se sujetan a las políticas del proveedor del servicio. En la mayoría de los casos, una cancelación posterior a la confirmación puede implicar penalidades de hasta el 100% del valor pagado. No obstante, cuando la cancelación se realice con al menos 45 días de anticipación, la empresa gestionará con el proveedor alternativas como cambios de fecha, saldos a favor o menores penalidades. En casos de fuerza mayor, la empresa trasladará la solicitud al proveedor para su valoración, sin garantizar aprobación, pero comprometiéndose a mediar para obtener la mejor solución posible.



(506) 8395-4931



(506) 4000-2947



info@dandeleon.com



@dandeleonviajes



Dandeleon.com-Travel Outlet-

